



8 Pièces

320 m²

Réf. 8790K

2 500 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

**résidences
immobilier**

KRETTZ

FAMILY

résidences immobilier

Un air de Provence à 10 minutes de Montpellier. Érigée au milieu des vignes sur un terrain de près de 7 Ha au calme et sans aucun vis-à-vis, cette bastide de 318m² allie le classicisme de son architecture et la noblesse des matériaux utilisés avec un style intérieur plus contemporain. RdC : Lumineuse pièce de vie de plus de 80m² avec cuisine américaine haut de gamme équipée et poêle à bois, prolongée d'une véranda, arrière-cuisine, buanderie, suite parentale de 40m² et un bureau. A l'étage 4 chambres et 2 salles d'eau. Le sous-sol comprend un garage de 130m², une cave à vin et une chaufferie. ...

An air of Provence just 10 minutes from Montpellier. Set amidst vineyards on nearly 7 hectares of peaceful, unoverlooked land, this 318m² bastide combines classic architecture and noble materials with a more contemporary interior style. Ground floor: bright living room of over 80m² with top-of-the-range open-plan kitchen and wood-burning stove, extended by a veranda, utility room, laundry room, 40m² master suite and office. First floor: 4 bedrooms and 2 shower rooms. The basement includes a 130m² garage, wine cellar and boiler room. The landscaped grounds include a 15x7 swimming pool with ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

